

KABAR TERBARU

Polsek Sukanagara Jaga Kelancaran Lalu Lintas dan Keselamatan Anak Sekolah

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 22, 2023 - 10:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Kelancaran lalu lintas dan keselamatan masyarakat menjadi perhatian utama Polsek Sukanagara. Pagi ini, dipimpin oleh Aiptu Dedi Tarmedy, SH, bersama dengan Aipda Ganjar, Bripka Hary Manulang, dan Bripka Dani, dilaksanakan pengaturan arus lalu lintas sebagai antisipasi potensi kemacetan. Kegiatan ini juga bertujuan untuk membantu anak-anak sekolah dan masyarakat yang beraktivitas di sekitar pasar Sukanagara.

Pengaturan arus lalu lintas merupakan langkah preventif untuk menjaga kelancaran dan ketertiban di jalan raya. Polsek Sukanagara mengambil inisiatif untuk membantu masyarakat dalam menghadapi lalu lintas yang ramai, terutama di sekitar pasar yang menjadi pusat aktivitas. Aiptu Dedi Tarmedi, SH, bersama anggota tim, berada di lokasi untuk memastikan pengaturan lalu lintas berjalan lancar.

Selain itu, keselamatan anak-anak sekolah menjadi salah satu fokus utama dalam kegiatan ini. Para anggota Polsek Sukanagara turut membantu dalam menyeberangkan anak-anak sekolah yang akan menyeberang jalan. Langkah ini diambil untuk memastikan keselamatan mereka saat berada di perlintasan jalan yang ramai.

"Aktivitas ini adalah bagian dari tanggung jawab kami untuk menjaga kelancaran lalu lintas dan keselamatan masyarakat, khususnya anak-anak sekolah. Kami ingin memberikan kontribusi positif dalam kegiatan sehari-hari masyarakat," ujar Aiptu Dedi Tarmedi, SH.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari masyarakat sekitar. "Kami merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas seperti ini. Terima kasih kepada Polsek Sukanagara," ungkap salah seorang warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menjelaskan bahwa langkah ini merupakan bentuk pelayanan kepada masyarakat. "Kami selalu berusaha memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Kegiatan pengaturan lalu lintas ini adalah salah satu wujud nyata dari komitmen kami," ujar Kapolsek.

Dengan melaksanakan pengaturan arus lalu lintas dan menyeberangkan anak sekolah, Polsek Sukanagara berperan aktif dalam menjaga keselamatan dan kenyamanan masyarakat. Langkah-langkah proaktif ini diharapkan dapat menghindari potensi kemacetan dan memberikan perlindungan bagi para pelajar serta warga yang beraktivitas di sekitar pasar Sukanagara.